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崎濱妃一菜 事務主事 → 伊江小学校へ崎濱妃一菜 事務主事 → 伊江小学校へ
★高江小の子どもたちが、人見知りの私にも
優しく積極的に可愛いらしいあいさつをしてく
れ、とても和やかな気持ちでいられました。3
ヶ月という短い期間しかいない私に、居場所
を与えてくれた皆様一人一
人に感謝いたします。４月
からは伊江小学校に赴任
します。高江小で得た素敵
な思い出や経験のお陰で、
明るい気持ちで新生活を
スタートできそうです。本当
にありがとうございました。

４名の学校職員が退職・転勤・異動します！４名の学校職員が退職・転勤・異動します！
「ＰＴＡ主催離任職員送別会中止のお知らせ」にも記しましたが、令和３年度の県

費及び村費負担教職員人事異動で４名の職員が転勤することになりました。安里茂治教

諭がうるま市立伊波小学校へ、崎濱妃一菜事務主事が伊江村立伊江小学校へ新規採用、

花城裕介加配教諭〔村費〕は有銘小学校へ異動となります。安里先生は3年間の高江小

学校勤務、崎濱先生は３ヶ月の勤務でした。また花城先生は合計９年間の高江小学校勤

務〔6年間在住〕でした。これまでの働きに感謝します。また校長は高江小勤務をもっ

て教職を退職することになります。ありがとうございました。お世話になりました。

花城 裕介 教諭 → 有銘小学校へ花城 裕介 教諭 → 有銘小学校へ
★高江小学校に務めて９年、高江区の教職員
宿舎に住んで６年間。区民の皆様には本当に
お世話になりました。多くの地域行事に参加さ
せていただいたことや、学
校行事などでお手伝いを
快く引き受けていただいた
こと、その温かさがとても幸
せでした。高江を去ることは
とても淋しい気持ちでいっ
ぱいです。長い間本当にあ
りがとうございました。

安里 茂治 教諭 → うるま市立伊波小学校へ安里 茂治 教諭 → うるま市立伊波小学校へ
高江小学校のみなさん、保護者・地域の皆様お世話になりました！

高江小学校での３年間、主に３年生から５年生の担当をさせて頂きましたが
授業の協力や体験教室の依頼など快く引き受けてくださり、ありがとうござ
いました。浜下りの歴史についてや小中学校時代のお話など子ども達と一
緒になって勉強させて頂きました。切り絵や木工、陶芸などの体験教室は子
ども達以上に楽しませて頂いたかもしれません(^^)。
４月からは中部の学校に転勤になりました。花壇や畑をイノシシに荒らさ

れたり、ヤンバルクイナの鳴き声が聞こえたりヤスデの大群に驚かされたり
することはもうないと思いますが(笑)高江小学校で過ごした３年間の経験を
活かして頑張ります♪お世話になりました。ありがとうございましたm(_ _)m

令和４年度令和４年度、、３名の児童が入学し３名の児童が入学し、、在籍が１０名になります在籍が１０名になります ❣❣

４月８日<金>に令和４年度の入学式が挙行されます。高江小学校には３名の児童が
入学し、在籍も１０名となる予定です。なお入学式は今年度の入学式と同
様新型コロナウイルス感染防止のため規模を縮小し、保護者及びPTA役員
教育委員会代表のみへの案内とさせていただきます。ご理解お願いします。

やっと走れたぞ！校内持久走会やっと走れたぞ！校内持久走会
新型コロナウイルス感染防止のために

村内3小学校合同での持久走大会が中止と
なり、その代替えとして校内での持久走会
を16日<水>に実施しました。悪天候等に
よる数度の延期を経てようやく実施するこ
とができました。児童は自分の立てた目標
タイムを目指して懸命に力走し、7名全員
が完走して金メダルをゲットすることがで
きました。頑張りました。おめでとう！

陶芸教室PARTⅡ陶芸教室PARTⅡ
新型コロナウイルス感染拡大防止のた

め、延び延びとなっていた令和3年度家庭

教育学級：陶芸教室PARTⅡ〔器づくり〕

を15日<火>に開催することができました。

今回は感染防止のため児童と保護者・学校

職員のみの参加となりました。森貴希さん

指導の下、手びねりでコップや皿など様々

な器作りに挑戦しました。自分の器が焼き

上がり、実際に使うのが楽しみですね。！

宮城 達也 校長 → 退職 → 東村立山と水の生活博物館へ宮城 達也 校長 → 退職 → 東村立山と水の生活博物館へ

教員生活最後の勤務地を高江で修められたことを本当に幸運に思い感謝しています。お隣
大宜味村出身ではありますが、子どものころから東村には何かと縁があり、辺士名高校の同窓
も多くとても親しみのある村であり、2年間の勤務の間にもいろいろな方々との繋がりに学校経
営を支えて頂きました。この地ですくすく、素直で元気いっぱい成長する子どもたちは、真にやん
ばるわらばー！失いつつある学校らしさが高江小にはあると感じました。この学校便りのﾈｰﾐﾝｸﾞ

・ ・ ・ ・ ・

にもなった『虹の学校』を経営の柱に掲げ、7名の子ど
もたちの個性〔七色〕が輝ける学校を目指し、様々な体
験活動を取り入れた教育活動を行ってきました。
この二年間の教育活動が子どもたちの将来の自立
〔自己実現〕の礎になることを願っています。これからも
違う場所から子どもたちの成長を見守って行きます。保
護者・地域の皆様本当にお世話になりました。いっぺー
にふぇーでーびたん❣❣❣ ： たっち～

今年も田植え しました！今年も田植え しました！
16日<水>：持久走会後に今年も校内の

ミニ水田で荘司剛さん指導の下、田植えを
行いました。初めての１年生も生活科で稲
の成長を観察していきます。7月収穫予定
です。 おいしいお米できるかな？


